

ABSTRAK

Anna Rozanah, Media Online dan Kreativitas Anak Muda (Studi pada Pengunggah Hijab Tutorial di www.Youtube.com). Skripsi Program Studi Ilmu Komunikasi Fakultas Dakwah IAIN Sunan Ampel Surabaya.

Kata Kunci : Media Online, Kreativitas Anak Muda, dan Respon Pengunduh.

Ada tiga persoalan yang hendak dikaji dalam skripsi ini, yaitu: (1) Apa motif yang dimiliki oleh Pengunggah Hijab Tutorial di www.Youtube.com, (2) Bagaimana proses (pembuatan konsep, produksi, penyebarannya, dan pengkomunikasiannya) pengunggah hijab tutorial di www.youtube.com, (3) Bagaimana tanggapan dari pengunduh hijab tutorial di www.youtube.com.

Penelitian ini menggunakan Teori Ekologi Media dengan model alir Miles dan Huberman, yaitu menitikberatkan media memainkan peran utama dalam kehidupan manusia. Sedangkan metode yang digunakan dalam penelitian adalah metode analisa kualitatif deskriptif. Subyek penelitian adalah Adinda Riza 23 tahun yang merupakan pengunggah Hijab Tutorial.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa tujuan Adinda Riza mengupload video Hijab Tutorial di *Youtube* adalah untuk mempromosikan produk (*Share Branding*) Khayla, hal tersebut mendapatkan tanggapan positif dari pengunduh Hijab Tutorial.. Media *online* berperan aktif sebagai tempat dimana Adinda Riza memarketingkan Khayla ditandai dengan banyak yang tertarik, memesan, dan membeli produk Khayla. Mulai dari daerah sekitar Surabaya sampai ke Jakarta dan Jayapura. Adinda Riza memanfaatkan media Youtube dan Facebook sebagai pasar primer untuk memperkenalkan dan mempromosikan produk Khayla.

KATA PENGANTAR

Penulis bersyukur kepada Allah SWT karena atas rahmat dan hidayah-Nya, perencanaan, pelaksanaan, dan penyelesaian skripsi sebagai salah satu syarat menyelesaikan Program Sarjana Strata Satu (S-1), dapat terselesaikan dengan lancar.

Dalam menyelesaikan skripsi ini, penulis telah mendapatkan pengarahan, bimbingan, dan bantuan dari berbagai pihak. Karena itu, penulis berkewajiban mengucapkan terimakasih kepada mereka yang telah berjasa menghantarkan penulis dalam menyelesaikan Program Sarjana Strata Satu (S-1) Ilmu Komunikasi di Fakultas Dakwah IAIN Sunan Ampel Surabaya. Penulis sangat berbahagia memiliki ruang untuk mengekspresikan penghargaan penulis melalui media ini.

Kesuksesan ini dapat penulis peroleh karena dukungan berbagai pihak. Oleh karena itu, penulis menyadari dan menyampaikan terima kasih yang sedalam-dalamnya kepada:

1. Bapak Prof. Dr. H. Aswadi, M.Ag. selaku Dekan Fakultas Dakwah.
2. Bapak Dr. Ali Nurdin, S.Ag, M.SI. selaku Ketua Program Studi Ilmu Komunikasi.
3. Bapak Moch. Choirul Arif, S.Ag, M.Fil.I selaku Pembimbing.
4. Bapak Abid Rohman, S.g. M.Pd.I selaku Sekretaris
5. Bapak Yusuf Amrozi, M.MT, dan Bapak Drs. Agoes Moh. Moefad, SH, M.Si selaku Dosen Penguji.

Terimakasih tiada terhingga sepanjang masa untuk kedua orang tuaku tercinta Ibu is dan Abah Basit yang setiap malam dan harinya yang indah tidak pernah lepas dari do'a untuk anak-anaknya. Tidak ada balasan apapun dari penulis yang mampu menggantikan setiap tetes darah, keringat, dan air mata mereka yang mengalir dengan ketulusan dalam upaya membesarkan penulis dan adik penulis. Selain do'a mudah-mudahan beliau mendapatkan balasan yang lebih dari Allah SWT. Arini Mawaddah adik penulis yang ikhlas memberikan celotehan lucu sehingga penulis bisa tertawa bahagia, dan tak lupa untuk semua keluarga di rumah Mbah Dung, Mak Ama, Bapak Matawi, Mak Um, Mama Nung, Ayah Jidun, Tanteku Fida yang paling imut, Sabanta, Fas Awali, dan wawat.

Untuk teman-teman di Komunikasi G2 Iermania, Nisfull Laili, Bang Tulus, dan Hendro, teman-teman di Broadcasting F1 Saifull dan Wardah. Mereka telah menjadikan hidup ini bergairah dan tidak membosankan. Penulis mengapresiasi atas kecerdasan dan keaktifan mereka sehingga menjadi pasukan motivator tak terduga dalam kehidupan studi penulis. Terimakasih untuk mereka semua, karena telah menjadi sahabat-sahabat terbaik sejak awal penulis masuk di Fakultas Dakwah yang selalu membuat rame suasana dan akan teringat selama-lamanya.

Tidak lupa penulis ucapkan terimakasih kepada Adinda Riza yang telah banyak membantu dalam proses penelitian skripsi ini, terimakasih karena telah bersedia menjadi narasumber penelitian. Meluangkan waktu untuk wawancara mulai dari awal hingga akhir penelitian, baik itu bertemu secara

langsung maupun tidak langsung dengan berkomunikasi melalui *Black Berry Messenger*.

Dan yang terakhir penulis ucapkan terimakasih kepada Farid Hidayat yang merupakan seorang laki-laki yang memiliki hati dengan penuh kesabaran dan tidak bosan-bosannya untuk membimbing aku agar bisa menjadi lebih baik. Selalu ada untuk aku disaat aku membutuhkannya, dimana disaat aku gunda akan problematika kehidupan dan dialah yang selalu bisa membuat aku bangkit dari itu semua. Dia juga merupakan *someone special*, karena hanya dia yang bisa mengisi hal-hal indah di setiap hari yang aku miliki.

Akhirnya, semoga segala amal baik yang telah bapak/ibu berikan kepada penulis mendapatkan balasan yang sebaik-baiknya dari Allah SWT, Amin. Semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi para pembaca.

Surabaya, 25 Juni 2013

Penulis

Anna Rozanah